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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 6 月 3 日（土）17 時 30 分～19 時 45 分  

開催場所 雲城まちづくりセンター 参加人数 10 

出席議員 肥後孝俊、串﨑利行、小川稔宏  議長 ◯ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

1. 市街地にしか不登校児童・生徒が通う施設がないのは不

公平ではないか。通うのに不都合がある。例えばまちづ

くりセンターで支援しても良いのではないか。 

2. 親子で参加するイベントを実施していかなければいけな

い。子どもだけではなく、親が参加したくなる様にして

地域の方とつながることでお互いの顔が見える関係にな

れる。 

【福祉環境】健康について 

1. 子どもが地域から減ることで、身体も心も元気でなくな

る。 

2. 通院する移動手段(公共交通・乗合タクシー等)について

も考えていかないといけない。 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

1. 草刈りをするにも、燃料がいる。地域が衰退することに

よって様々な業種の店舗が集約されると農業・林業など

が継続できない。 

2. 楽天農業の進出について地元説明会が開催されるのか。 

3. TC トマトの経営状況はうまくいっているのか。 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

産業建設 

2.地元説明会について現時点では把握していないが、有機農

業をする。品目はさつまいも、ブロッコリーなど。 

【持ち帰るもの】 

1. 福祉を軽視しているように思えるのだが。(地域コーディ

ネーターの削減などでサロン運営が継続できなくなった

などの問題) (福祉) 

2. TC トマトの経営状況と今後について(誘致企業への優遇

と地元農家への支援の差が問題ではないのか) (産業) 

3. 地域共通商品券の課題。2 種類に分けることで使いにく

い。使う側の意見を聞いて制度設計を行うとより良い政

策となると思うのだがいかがなものか。(産業) 

4. 地域井戸端会の参加者が少ないのも、意見を言っても通

らない実現できんと住民に思われているからではないの

か。若い人に参加してもらえる会にしないと未来がな

い。(広報・協働) 

5. きんたの森(団地)の防災無線が使えていない。電波受信

状況が悪いというが本当なのか。(総務) 

 

   令和 5 年 6 月 6 日 議会広報広聴委員    肥後 孝俊        


